

# Medieninformation

Hofheim, 23.06.2025

## Vorübergehend weniger Termine

Software in der Kfz-Zulassung wird bis Anfang Juli umgestellt

Eine neue Software in der Kfz-Zulassung soll die Voraussetzung für einen weiteren Ausbau des digitalen Angebotes im Straßenverkehrsamt schaffen. Wie Kreisbeigeordneter Johannes Baron mitteilt, gibt es allerdings in der Umstellungsphase von 26. Juni bis 1. Juli weniger verfügbare Termine. „Wir arbeiten daran, die Software so schnell und reibungslos wie möglich umzusetzen“, so der Verkehrsdezernent. Führerscheine können aber weiterhin während der gesamten Öffnungszeit abgeholt werden: montags bis mittwochs von 8 bis 16 Uhr sowie donnerstags und freitags von 8 bis 13 Uhr.